

Berlin City Report

berlin er leben

(/joomla/)



Falko Liecke: Gender ist hölzern, aber sehr wichtig (/joomla/index.php/gesundheit/586-falko-liecke-gender-ist-hoelzern-aber-sehr-wichtig)

Veröffentlicht: 22. April 2016



Falko Liecke, Stellvertretender Neuköllner Bezirksbürgermeister (CDU)

Der CDU-Politiker Falko Liecke ist Kreisvorsitzender seiner Partei im Bezirk Neukölln. Er ist zugleich der Stellvertretende Bezirksbürgermeister und als Bezirksstadtrat auch für den Bereich Gesundheit zuständig. Wir hatten ja bereits über den von Frau Dr. Martina Kloepfer ins Leben gerufenen „Bundeskongress Gender-Gesundheit“ berichtet, der in diesem Jahr zum dritten Mal stattfinden wird. Dieser Bundeskongress beginnt am 12. Mai in Berlin-Mitte und endet am 13. Mai. Schirmherr wird Gesundheitssenator Mario Czaja sein (CDU) sein. Falko Liecke teilte uns im Pressegespräch mit, er begrüße ausdrücklich, dass dem Thema Gender mehr Aufmerksamkeit gewidmet wird.

Dieses Thema solle nicht nur in dem medizinischen Bereich mehr beachtet werden, sondern allgemein. Das trifft am Arbeitsplatz ebenso zu wie in Kitas, Schulen und Verwaltungen. "Das "Gendern" ist vom Begriff her etwas hölzern, inhaltlich aber sehr wichtig. Es geht darum, die Arbeit der öffentlichen Verwaltung so auszurichten, dass sowohl Frauen als auch Männer nach ihren Bedürfnissen Berücksichtigung finden. So machen wir in Neukölln z.B. in der Kinder- und

Menü

- Home (/joomla/index.php)
- Politik & Wirtschaft (/joomla/index.php/politik-wirtschaft)
- Kultur, Film & Theater (/joomla/index.php/kultur)
- Gesundheit & Sport (/joomla/index.php/gesundheit)
- Technik (/joomla/index.php/technik)
- Tourismus & Reiseberichte (/joomla/index.php/tourismus)
- Gastronomie (/joomla/index.php/gastronomie)
- Mode (/joomla/index.php/mode)
- Bildergalerien (/joomla/index.php/bildergalerien)
- Impressum (/joomla/index.php/ueber-uns)
- Kontakt (/joomla/index.php/kontakt)

mömax Berlin Eröffnung

Mega-Eröffnung am 27.4. in Berlin. Hier zum Eröffnungsgewinnspiel!



Suche

Suchen ...

Jugendarbeit für Mädchen andere Angebote als für Jungs. Einleuchtend, oder?" Der Stellvertretende Neuköllner Bezirksbürgermeister erklärte auch, der Gender-Bundeskongress solle für eine weite Verbreitung des so wichtigen Themas. Dort sind zahlreiche hochrangige Vertreter aus der Politik, der Medizin, der Forschung und Lehre sowie Verwaltung anwesend, die alle Multiplikatoren sind. (Bild/Text: VTN)

Messen, Kongresse & Events

Keine Termine

Weiter ➤ (</joomla/index.php/gesundheit/585-laureus-awards-verliehen>)

Aktuelle Seite: [Home \(/joomla/index.php\)](/joomla/index.php) ▶ [Gesundheit & Sport \(/joomla/index.php/gesundheit\)](/joomla/index.php/gesundheit) ▶
Falko Liecke: Gender ist hölzern, aber sehr wichtig